



## Le mot du Président

Amis (es) Pétanqueurs (ses)

Il est de bon aloi de revenir sur le passé de notre comité afin de rendre un hommage respectueux à notre ancien président de comité du Cher de Pétanque et jeu Provençal, Dominique Dupuis, élu de 1993 à 2005. Un hommage lui est rendu sur notre site du comité pour tout le travail qu'il a fait pour le département.

En cette première année de Présidence, c'est avec un réel plaisir que je vous accueille au sein de ce nouveau livret 2026. Il reflète l'engagement constant de nos clubs, de nos bénévoles et de toutes celles et ceux qui font vivre la pétanque de notre département. Le loisir laisse la place de plus en plus à la compétition, nous pouvons l'observer lors de nos championnats du Cher.

Au fil des pages, vous trouverez les informations essentielles pour accompagner votre saison : règlements, calendriers, actions du comité, ainsi que les projets qui continueront de renforcer notre discipline et de soutenir la pratique pour toutes et tous. En couverture vous trouverez « notre Sacha National » qui nous a fait vibrer en cette fin d'année 2025 lors du championnat du monde jeunes en Espagne (nouvelle formule). **Un très grand MERCI à lui...**

Je souhaite la bienvenue à nos deux nouveaux clubs, St Ambroix et Avord, qui rejoignent notre comité du Cher. Leur présence renforcera notre réseau et enrichira nos actions.

Je tiens à remercier l'ensemble des dirigeants, éducateurs, arbitres et bénévoles pour leur dévouement, leur implication quotidienne qui est la clé de notre dynamisme et de notre réussite collective.

Je vous souhaite une excellente saison sportive 2026, riche en rencontres, en convivialité et en beaux moments partagés autour de notre passion commune qui est la pétanque.

Sportivement, le Président du CD18  
Gilles VERHAUVEN